

BERNARDINI

plus désirable que jamais dans notre grand centre textile; il n'est personne qui ne l'appelle de tous ses vœux.

A ROUBAIX L'Assemblée générale des syndiqués cégétistes et le cortège

textile, qui tend une fois de plus à dresser les travailleurs les uns contre les autres dans des luttes fratricides.

Enregistrant avec satisfaction la déclaration des travailleurs belges, qui se déclarent entièrement solidaires de leurs camarades français, estimant qu'ils ne sauraient accepter aucune diminution de leurs salaires.



LES GARDES MOBILES A CHEVAL PRÉCÉDANT LE CORTÈGE CÉGETISTE, A ROUBAIX (P.B.J. de R.)

l'Assemblée générale des syndiqués cégétistes, présidée par M. Dhondt, entouré de MM. Vandepuette et Lefebvre qui prirent la parole, Delvaux, etc.

A l'issue de la réunion se forma un cortège, gros de près de trois mille manifestants qui, précédés d'une clique, empruntèrent les rues du Grand-Chemin, Mimerel, des Fleurs, de l'Épée, Wati, de la Perche, Colbert, le boulevard de Paris, les rues Dammarin, Agnès, Desormes, de Demain, Jules-Guesde, pour aboutir à la place du Travail.

Après quoi, les manifestants se séparèrent, sans qu'aucun incident ne fut signalé.

L'ordre du jour suivant a été voté au cours de la réunion: Les grévistes de Roubaix et environs, réunis le 5 juin, dans des fêtes rue de l'Hospice, à évité vivement contre la décision prise par les chefs des syndicats chrétiens belges, qui, sans avoir même consulté leurs propres adhérents, ont accepté la suppression de la prime de présence, c'est-à-dire une diminution de 4 % des salaires.

Mettent en garde les ouvriers des deux côtés de la frontière contre les manœuvres employées par le Consortium pour troubler l'esprit et l'union des grévistes et diviser les ouvriers français et belges.

La manifestation unitaire, elle aussi, se déroula dans le calme.

Rendant à leurs camarades de Tourcoing la politesse qu'ils leur avaient faite la semaine dernière, les unitaires de Roubaix, au nombre de plus d'un millier, se rendirent à Tourcoing après s'être rassemblés place de la Gare, à 15 heures.

Les communistes de Roubaix rentrèrent en cortège dans la ville, par les rues de Tourcoing, Jacquard, Turgot, Philippe-Léon, des Sept-Fontaines, de la Vierge et finalement, entrèrent au local de la Prolétarisme par le canal.

En faveur des grévistes néo-sécularistes Le Bureau de bienfaisance a reçu en faveur des grévistes néo-sécularistes du Syndicat de la police municipale de Dunkerque, 200 fr.; d'un groupe d'ouvriers de Valenciennes, 100 fr.; d'un groupe de cheministes du syndicat, 200 fr.; d'un groupe d'amis (de Valenciennes), 100 fr.; d'un groupe de retraités, 100 fr.; d'un groupe d'habitants, 100 fr.

A HALLUIN Journée calme, l'intérêt se portant sur Tourcoing où une centaine de grévistes halluinois sont allés grossir la manifestation communiste.

A LYS Une réunion des Syndicats unitaires est venue vendredi matin, à 9 heures, à la Maison du Peuple, rue de Lille, pour préparer la manifestation de l'après-midi à Tourcoing.

A MENIN Une réunion était projetée pour jeudi, à 15 heures, en vue de donner les résultats des pourparlers de Bruxelles. Comme aucune décision n'a été prise par la Commission du Fonds national de crise, les pourparlers étant remis à une date ultérieure, cette réunion projetée n'est pas lieu.

A DOTIGNIES Une réunion des syndicats socialistes Déclaration du secrétaire du syndicat Une centaine de grévistes ont participé à une réunion qui s'est tenue jeudi, à 16 h., en la salle de la Maison du Peuple, rue de la Gare. Au cours de cette réunion, M. Alynx, secrétaire du Syndicat socialiste de Mouscron, déclara notamment aux ouvriers, ne pouvant accepter la suppression de la prime de présence, sans

LA SOUSCRIPTION DES P.T.T.

Paris, 5 juin. — La Fédération des Travaillistes des P.T.T. a décidé, par un nouveau versement de cinq mille francs, d'élever à trente mille francs la souscription actuelle de la Fédération Postale.

LES GESTES DE SOLIDARITÉ

L'Amicale Jean Macé de Roubaix, a voté une somme de 100 fr. comme premier versement pour les grévistes.

Les Anciens Combattants yougoslaves sont arrivés à Paris

Paris, 5 juin. — Ce matin, à 2 h. 15, est arrivé à la gare de l'Est, le train spécial amenant à Paris la délégation des anciens combattants yougoslaves, qui vient rendre visite à ses frères d'armes français.

Les records aériens battus par Gonord et Paris

Bordeaux, 5 juin. — Les aviateurs Gonord et Paris, à bord de leur hydravion, ont battu les records du monde de durée en circuit fermé, cet après-midi, à 18 h. 15, ayant, à ce moment, tenu l'air pendant 36 heures et une minute.

L'élection législative de Lyon

Lyon, 5 juin. — On sait que, le 14 juin, les électeurs de la troisième circonscription de Lyon sont appelés à élire un député en remplacement de M. Augagneur, décédé.

LE SÉNAT a voté le crédit de 500.000 francs pour l'érection du monument Haig à Montreuil-sur-Mer

Après avoir entendu un rapport de M. Berenger, rapporteur de la Commission des Finances, sur le projet de loi portant ouverture d'un crédit de 500.000 francs pour l'inauguration à Montreuil-sur-Mer d'un monument à la mémoire du maréchal Douglas Haig, le Sénat a voté l'adoption.

M. René Besnard entendu par la Commission d'instruction de la Cour de justice

Paris, 5 juin. — La Commission d'instruction de la Cour de justice, réunie ce matin sous la présidence de M. Penancier, a entendu M. René Besnard. Le sénateur d'Indre-et-Loire était assisté de M. Baudelot et Prudhomme, ses avocats.

LINDBERGH SE PRÉPARE A TRAVERSER LE PACIFIQUE PAR PETITS BORDS

Washington, 5 juin. — Le département d'Etat a annoncé que le colonel Charles Lindbergh, le héros du raid New-York-Paris, se prépare activement à la traversée de l'Océan Pacifique. Il a décidé que sa femme l'accompagnerait dans son raid.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

LE PRIX DU BILLET EST DE UN FRANC

ESPOIR DÉÇU! La loterie du Derby d'Épsom n'a pas fait de gagnant à Lille

DE NOMBREUX AMÉRICAINS PARTENT POUR L'EUROPE

NEW-YORK, 5 JUILLET. — Des milliers d'Américains se sont embarqués sur quatre transatlantiques pour venir passer les vacances en Europe.

LE DOCTEUR NICHOLAS BUTLER est à bord de l'« Europa », ainsi que l'ambassadeur américain à Berlin, M. Sackett.

L'hydravion allemand géant « Do-X » a traversé l'Atlantique-Sud

Il était parti le 6 novembre 1930 de Constance pour traverser l'Atlantique-Nord

Natal, 5 juin. — L'hydravion géant allemand « Do-X » vient d'arriver à Fernando de Noronha. Il avait quitté sa base de lae de Constance le jeudi 6 novembre 1930, afin d'entreprendre un voyage de propagande en Europe, puis d'aller à l'hydravion à traverser l'Atlantique du Nord par les Açores.

Le jour même, l'hydravion arrivait à Amsterdam d'où il partait quelques jours après pour Calicut, en Angleterre. Puis, il se posait à Lisbonne, d'où devait être pris le départ pour la traversée de l'Atlantique. Le 29 novembre, un incendie se déclara à bord et détruisit une grande partie de l'aile supérieure. Ce furent plusieurs mois de vaines tentatives pour la mise en état de l'hydravion.

Le commandant de l'appareil, le capitaine Christensen, se rejeta sur l'Atlantique du Sud. Il y a quelques semaines, le « Do-X » s'enlevait de Lisbonne pour aller se poser à Las-Plamas. Après une nouvelle escale à Boloma, l'hydravion atteignait les îles du Cap Vert où il amerrisa à Porto-Praia, d'où il s'enleva hier matin, à 10 h. 50.

Le « DO-X » a améri à Natal

New-York, 5 juin. — L'Associated Press annonce que le « Do-X » a traversé l'Atlantique du Sud, à destination de Natal, où il a améri, terminant ainsi son vol transatlantique.

LE CONGRÈS du parti socialiste allemand

Leipzig, 5 juin. — Le Congrès du parti socialiste allemand a procédé à l'élection du nouveau comité. MM. Wells et Crispin ont été élus présidents.

Les Assurances sociales Caisse centrale de maladie de la Mutualité du Nord

Les assurés mutuels à guerre inscrits à la Mutualité du Nord, rue d'Anvers, à Lille et bénéficiaires de la loi des pensions du 31 mars 1919, sont invités à faire un tour de contrôle à cette caisse, en franchissant les avant-postes réservés aux assurés sociaux. Les renseignements sont fournis par la liste départementale de soins gratuits, permanente au 6° Numéro 4 de la liste départementale de soins gratuits, permanente.

La macabre découverte de Vendin-le-Vieil

L'enquête sur la découverte, à Vendin-le-Vieil, d'un squelette de femme auprès duquel on trouva des débris de vêtements d'homme se poursuit activement. M. le Capitaine de gendarmerie qui dirige la recherche des précisions intéressantes. C'est ainsi qu'il a permis d'établir qu'il y avait environ un an, une femme polonoise fut découverte dans la commune de Vendin-le-Vieil, où elle vivait en compagnie de son mari, Jean Chmielewski, elle travaillait en qualité de manœuvre à la Société des fours à coke.

LE SÉNAT a voté le crédit de 500.000 francs pour l'érection du monument Haig à Montreuil-sur-Mer

Après avoir entendu un rapport de M. Berenger, rapporteur de la Commission des Finances, sur le projet de loi portant ouverture d'un crédit de 500.000 francs pour l'inauguration à Montreuil-sur-Mer d'un monument à la mémoire du maréchal Douglas Haig, le Sénat a voté l'adoption.

M. René Besnard entendu par la Commission d'instruction de la Cour de justice

Paris, 5 juin. — La Commission d'instruction de la Cour de justice, réunie ce matin sous la présidence de M. Penancier, a entendu M. René Besnard. Le sénateur d'Indre-et-Loire était assisté de M. Baudelot et Prudhomme, ses avocats.

LINDBERGH SE PRÉPARE A TRAVERSER LE PACIFIQUE PAR PETITS BORDS

Washington, 5 juin. — Le département d'Etat a annoncé que le colonel Charles Lindbergh, le héros du raid New-York-Paris, se prépare activement à la traversée de l'Océan Pacifique. Il a décidé que sa femme l'accompagnerait dans son raid.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

LE PRIX DU BILLET EST DE UN FRANC

ESPOIR DÉÇU! La loterie du Derby d'Épsom n'a pas fait de gagnant à Lille

DE NOMBREUX AMÉRICAINS PARTENT POUR L'EUROPE

NEW-YORK, 5 JUILLET. — Des milliers d'Américains se sont embarqués sur quatre transatlantiques pour venir passer les vacances en Europe.

LE DOCTEUR NICHOLAS BUTLER est à bord de l'« Europa », ainsi que l'ambassadeur américain à Berlin, M. Sackett.

L'hydravion allemand géant « Do-X » a traversé l'Atlantique-Sud

Il était parti le 6 novembre 1930 de Constance pour traverser l'Atlantique-Nord

Natal, 5 juin. — L'hydravion géant allemand « Do-X » vient d'arriver à Fernando de Noronha. Il avait quitté sa base de lae de Constance le jeudi 6 novembre 1930, afin d'entreprendre un voyage de propagande en Europe, puis d'aller à l'hydravion à traverser l'Atlantique du Nord par les Açores.

Le jour même, l'hydravion arrivait à Amsterdam d'où il partait quelques jours après pour Calicut, en Angleterre. Puis, il se posait à Lisbonne, d'où devait être pris le départ pour la traversée de l'Atlantique. Le 29 novembre, un incendie se déclara à bord et détruisit une grande partie de l'aile supérieure. Ce furent plusieurs mois de vaines tentatives pour la mise en état de l'hydravion.

Le commandant de l'appareil, le capitaine Christensen, se rejeta sur l'Atlantique du Sud. Il y a quelques semaines, le « Do-X » s'enlevait de Lisbonne pour aller se poser à Las-Plamas. Après une nouvelle escale à Boloma, l'hydravion atteignait les îles du Cap Vert où il amerrisa à Porto-Praia, d'où il s'enleva hier matin, à 10 h. 50.

Le « DO-X » a améri à Natal

New-York, 5 juin. — L'Associated Press annonce que le « Do-X » a traversé l'Atlantique du Sud, à destination de Natal, où il a améri, terminant ainsi son vol transatlantique.

LE CONGRÈS du parti socialiste allemand

Leipzig, 5 juin. — Le Congrès du parti socialiste allemand a procédé à l'élection du nouveau comité. MM. Wells et Crispin ont été élus présidents.

Les Assurances sociales Caisse centrale de maladie de la Mutualité du Nord

Les assurés mutuels à guerre inscrits à la Mutualité du Nord, rue d'Anvers, à Lille et bénéficiaires de la loi des pensions du 31 mars 1919, sont invités à faire un tour de contrôle à cette caisse, en franchissant les avant-postes réservés aux assurés sociaux. Les renseignements sont fournis par la liste départementale de soins gratuits, permanente au 6° Numéro 4 de la liste départementale de soins gratuits, permanente.

La macabre découverte de Vendin-le-Vieil

L'enquête sur la découverte, à Vendin-le-Vieil, d'un squelette de femme auprès duquel on trouva des débris de vêtements d'homme se poursuit activement. M. le Capitaine de gendarmerie qui dirige la recherche des précisions intéressantes. C'est ainsi qu'il a permis d'établir qu'il y avait environ un an, une femme polonoise fut découverte dans la commune de Vendin-le-Vieil, où elle vivait en compagnie de son mari, Jean Chmielewski, elle travaillait en qualité de manœuvre à la Société des fours à coke.

LE SÉNAT a voté le crédit de 500.000 francs pour l'érection du monument Haig à Montreuil-sur-Mer

Après avoir entendu un rapport de M. Berenger, rapporteur de la Commission des Finances, sur le projet de loi portant ouverture d'un crédit de 500.000 francs pour l'inauguration à Montreuil-sur-Mer d'un monument à la mémoire du maréchal Douglas Haig, le Sénat a voté l'adoption.

M. René Besnard entendu par la Commission d'instruction de la Cour de justice

Paris, 5 juin. — La Commission d'instruction de la Cour de justice, réunie ce matin sous la présidence de M. Penancier, a entendu M. René Besnard. Le sénateur d'Indre-et-Loire était assisté de M. Baudelot et Prudhomme, ses avocats.

LINDBERGH SE PRÉPARE A TRAVERSER LE PACIFIQUE PAR PETITS BORDS

Washington, 5 juin. — Le département d'Etat a annoncé que le colonel Charles Lindbergh, le héros du raid New-York-Paris, se prépare activement à la traversée de l'Océan Pacifique. Il a décidé que sa femme l'accompagnerait dans son raid.

LA GRANDE TOMBOLA DE LA PRESSE DU NORD

LE PRIX DU BILLET EST DE UN FRANC

ESPOIR DÉÇU! La loterie du Derby d'Épsom n'a pas fait de gagnant à Lille

DE NOMBREUX AMÉRICAINS PARTENT POUR L'EUROPE

NEW-YORK, 5 JUILLET. — Des milliers d'Américains se sont embarqués sur quatre transatlantiques pour venir passer les vacances en Europe.

LE DOCTEUR NICHOLAS BUTLER est à bord de l'« Europa », ainsi que l'ambassadeur américain à Berlin, M. Sackett.

Le projet d'accord douanier austro-allemand devant la Cour de justice internationale

La procédure

Vienne, 5 juin. — La Cour de justice internationale de La Haye a avisé le gouvernement autrichien qu'elle était invitée par le Conseil de la Société des Nations, à remettre dans un délai rapide, un avis sur la comptabilité juridique des textes inclus dans le protocole austro-allemand, du 19 mars 1931, avec les prescriptions de l'article 88 du traité de St-Germain, Genève, en date du 10 septembre 1919.

Le président de la Cour de La Haye a pris le 27 mai 1931, les décisions suivantes: Tous les Etats qui sont liés par le traité de St-Germain ou les succédés protocoles de Genève, ainsi que les puissances signataires du protocole austro-allemand du 19 mars 1931, sont autorisés, dans les circonstances actuelles, à remettre des rapports écrits et des déclarations orales à la Cour internationale de La Haye.

Les Etats intéressés ont été invités par la Cour internationale à faire parvenir le 1er juillet 1931 au plus tard, un exposé de leur point de vue.

Les Etats qui veulent donner suite à cette invitation, sont également autorisés à faire connaître leur thèse sur la situation juridique pendant les négociations orales qui commenceront vraisemblablement le 20 juillet 1931.

Le gouvernement autrichien a avisé la Cour de La Haye qu'il lui adressera une déclaration écrite dans le délai prescrit, et qu'il exposera également son point de vue pendant la négociation orale.

Il a annoncé, en outre, au tribunal de La Haye, qu'il a désigné pour représenter l'Autriche, le docteur Erich Kaufmann, professeur à l'Université de Bonn, professeur honoraire à l'Université de Berlin.

Le drame du fort de Bersillies, à Maubeuge

Après un long interrogatoire Louis Grimme, ami d'Edmond Pesant est arrêté

Nous avons relaté la mort mystérieuse d'Edmond Pesant dans une casemate du fort de Bersillies, disparu depuis le 25 avril de son domicile à Aulnoye.

Il avait pris le train à Paris en compagnie de Louis Chimine, 38 ans, qui, vagrant l'état de surexcitation de son ami, avait cru bon de l'accompagner jusqu'à Maubeuge où habitait sa mère.

Après avoir fait quelques courses au village, Chimine se serait rendu chez M. Mathieu, armurier, où il fit l'achat d'un rasoir et d'un pistolet automatique du calibre de 6 mm. 25.

Il se rendait ensuite chez un cordonnier, qui remarqua que Chimine avait un portefeuille dérobé et garni de billets de mille francs.

Le lendemain, les deux amis firent une visite au fort de Bersillies. Le soir venu, Chimine entra seul chez M. Pesant, déclarant que Pesant était dans un état de surexcitation extrême, qu'il voulait se suicider et il remit à M. Pesant une lettre de sa mère, qui déclarait qu'il allait mourir.

M. Pesant invita Chimine à aller à la recherche de son fils, mais l'homme s'attarda dans des épanouissements.

Le lendemain, Chimine reprit le train pour Paris. M. Pesant fit faire des recherches et on retrouva le cadavre, trois semaines après, dans une casemate.

Après enquête, on conclut à un suicide. Mais l'assassin apprit que le revolver avait été acheté chez M. Mathieu par Chimine. L'affaire fut de nouveau étudiée. On eut des présomptions très graves sur Chimine.

La veuve d'Edmond Pesant et sa sœur, ainsi que M. Pesant père, furent entendues par le juge d'instruction.

On trouva que Chimine possédait beaucoup d'argent alors qu'il avait emprunté de l'argent, il y a à peine six mois, à M. Pesant veuve, mère de la victime.

On sut aussi que la belle-mère de M. Pesant avait été volée d'une somme de 3.000 francs.

Mme Pesant conclut à un suicide, ainsi que sa sœur; par contre, la mère du malheureux ne partagea pas cet avis.

On attendait avec impatience la venue de Louis Chimine au cabinet du juge d'instruction. Il avait été convoqué hier pour 9 h. et il arriva vers 2 h. 45.

Nous avons pu voir dans les couloirs du Palais. C'est un homme de taille ordinaire, à la mise quelconque, qui semblait ému.

Il subit un interrogatoire serré du juge d'instruction et de M. Droiton, de la brigade mobile. Ses réponses ne correspondaient pas aux résultats en ce qui concerne l'argent dont il était possesseur. Il nia l'achat du revolver et du rasoir, ainsi que l'achat de charcuterie.

Un coup de téléphone fut donné à Maubeuge pour inviter l'armurier, sa femme et la charcutière à se présenter au Palais à 11 h. 30.

A leur arrivée, ces trois personnes furent mises en présence de Louis Chimine et elles le reconnurent formellement.

Chimine continua à nier et il fut placé sous mandat de dépôt. Peu après il était incarcéré à la maison d'arrêt.

Il a choisi comme avocat M. Charles Legrand, de la Cour d'Appel de Paris. Cette affaire sera longue. Des commissions rogatoires ont été envoyées de divers côtés. Ce qu'il s'agit surtout de savoir, c'est où, quand et comment Edmond Pesant a écrit la carte sur laquelle il faisait ses adieux.

BERNARDINI

MM. BRUNING ET CURTIUS A LONDRES

Londres, 5 juin. — MM. Brüning et Curtius, accompagnés de M. Plank et du baron von Plessen, du ministère des Affaires étrangères de Reich, sont arrivés à Londres de Southampton à bord du « Hambourg ». Puis ils sont partis pour Londres.

Le docteur Curtius a bien voulu recevoir le représentant de l'Agence Havas et lui faire en substance les déclarations suivantes: Le but de notre visite à Londres n'est absolument pas dirigé contre qui que ce soit. Nous ne voulons pas qu'on interprète ce voyage comme une pointe à l'égard de quelqu'un.

Nous sommes éminemment conscients de la solidarité des cercles européens et de la nécessité qui impose de penser sans cesse à l'interdépendance des intérêts de nations modernes. A l'égard de la France, ainsi que M. von Hoersch, notre ambassadeur à Paris, a été chargé de le faire connaître à M. Briand, nous désirons affirmer que notre présence ici n'est nullement dirigée contre elle.

Nous faisons en Angleterre, une visite de courtoisie au cours de laquelle nous causerons avec franchise, avec nos interlocuteurs de la situation de notre pays sans jamais perdre de vue que quel que soit le résultat de nos négociations européennes se trouvent liés.

M. MacDonald a offert ce soir au ministère des Affaires étrangères, un dîner de 80 couverts, en l'honneur du docteur Brüning, chancelier de Reich, et de M. Curtius, ministre des Affaires étrangères allemand.

C'est maintenant chose admise, déclare-t-il, que les Allemands feront savoir qu'ils ont l'intention de demander au plan Young ne soit revivifié. Ils déclarent l'ajournement de tout transfert de la partie « conditionnelle » de l'emprunt représentant quelque chose comme 6 milliards de francs par an. D'après les banquiers et experts financiers allemands, on envisageait même la possibilité d'avoir à déclarer aux créanciers de l'Allemagne qu'il n'y avait plus de moyen de faire face aux obligations de réparations. Il se verra fort de suspendre les paiements, non seulement de toutes les obligations de réparations, mais encore de tous ses emprunts extérieurs.

LES DÉCRETS-LOIS SERONT PROMULGUÉS AUJOURD'HUI EN ALLEMAGNE

Berlin, 5 juin. — Le président d'Empire a signé cet après-midi l'ordonnance promulguant les décrets-lois en vertu de l'article 48 de la Constitution. Les nouvelles mesures prises par le gouvernement d'Empire seront publiées demain matin. Le comité de rédaction du Cabinet d'Empire s'est réuni de suite pour discuter sur la rédaction définitive d'un manifeste qui sera publié en même temps que les décrets-lois.

Le résultat des élections roumaines

Bucarest, 5 juin. — Voici le résultat final des élections à la Chambre communiqué par le ministre de l'Intérieur: Union nationale, 282 sièges; nationaux paysans, 30; parti libéral de M. Georges Brătianu, 12; parti du peuple de M. Averesco, 10; parti paysan roumain, 7; ligne anticommuniste, 8; ligne contre l'insurre, faisant cartel avec le groupe Stere, 6; socialistes, 7; parti honnêtes, 11; parti inf. 4; bloc ontrier communiste, 5 sièges.

Le nombre total des votants a été de 2.927.300 contre 2.810.680 aux élections de 1928.

Dans l'Union nationale, le parti libéral aura 65 députés et le parti allemand, 10 députés. Tous les chefs des partis d'opposition ont été élus. Parmi les personnalités qui ont pris part au scrutin qui ont été battues figurent MM. Miniresco et Madgearu.

Un assassin condamné à mort à Montrison

Montrison, 5 juin. — Devant la Cour d'assises de la Loire a comparu ce matin, François-Joseph Cornu, né le 27 septembre 1895 à Marseille, déjà condamné à mort par la même Cour d'assises en 1923. Le crime qui ramène devant la Cour devant les jurés de la Loire remonte en effet à plus de huit ans. Le 22 janvier 1923, dans un hameau, entre Régnay et Saint-Symphorien-de-Lay, un cultivateur, M. Gummel, découvrait dans son étable le cadavre de Mme veuve Dupuyrat, 63 ans, qui exploitait seule une ferme isolée.

Cornu avait nié jusqu'à être l'auteur du crime, mais il a fait des aveux à l'audience.

Les jurés ont rendu un verdict affirmatif. En conséquence, la Cour a condamné Cornu à la peine de mort.

UN MÉCANICIEN ITALIEN ECRASSÉ SOUS LES DÉBRIS DE SA VOITURE

Rome, 5 juin. — Au cours des épreuves préliminaires du Grand Prix royal automobile qui sera disputé à Rome, le 7 juin, le mécanicien Tabacco, qui avait atteint une grande vitesse, est, à la suite d'une fautive manœuvre, sorti d'une courbe au-dessus de l'autodrome Littorio et a fait un bond de près de cent mètres. Il a été écrasé sous les débris de sa voiture.

COURTES DÉPÊCHES

— Notables architectes allemands ayant fait leurs études en France et diplômés de l'école des Beaux-Arts de Paris. Après avoir visité des écoles de champagne, ils ont été reçus à l'Hôtel de Ville par les membres de la municipalité qui leur ont offert un dîner. Les architectes ont visité longuement la cathédrale et les monuments.

Le docteur Ringer, inventeur de la fameuse allumette stroboscopique, vient d'inventer une bougie pour automobile. Cette invention donnera lieu à une nouvelle méthode de l'industrie automobile et dans l'industrie aéronautique.

Dernières Nouvelles Locales

MÉFAITS DE LA FOUDRE A NOUVAUX Un incendie dû vraisemblablement à la foudre s'est déclaré vendredi soir, vers 22 h. 30, dans une maison en démolition, ladite maison appartenant à M. Decoinck. La toiture a été principalement endommagée; les poutres de charpente ont été brisées et les débris ont été projetés à l'extérieur. Le feu a été éteint à 23 h. quitte les débris de l'édifice ont, le même soir, été brûlés. On craint que le feu ait été causé par un coup de foudre, mais dans l'attente de la vérité.

— A Dunescourt, la police annonce qu'elle a découvert une vaste organisation internationale de fraude postale principalement en ce qui concerne les lettres de change. Les Agences de transatlantiques français et italiens seraient impliqués dans l'affaire.

— Deux navires, deux très grands paquebots en automobile, une compagnie de l'Inde, ont été immobilisés à l'embarcadere de la Gare de Valenciennes, par un coup de foudre. Les deux navires ont été brûlés. Le vapeur français faisait le service de Dunkerque à Tilbury et arrivait de Dunkeirk le vendredi de retard.

M. SOULIER interpellera le Président du Conseil sur la réunion de Gourdon

Paris, 5 juin. — M. Edouard Soulier, député de Paris, a déposé une demande d'interpellation au président du Conseil, sur l'annonce d'une réunion publique projetée par l'un de ses collaborateurs, il s'agit de la manifestation de dimanche 14 juin, à Gourdon, où M. Aristide Briand doit prendre la parole. La fixation de la date de cette interpellation aura lieu mardi soir, en même temps que celles de MM. Pierre Cot et Monnet, sur les incidents de la gare de Lyon, au retour de M. Aristide Briand de Genève, et celle de M. Henri Lorin, sur la manifestation des Casques d'acier, à Breslau.

Dernières nouvelles sportives FOOTBALL-ASSOCIATION

A Paris, l'Entente parisienne et l'Entente nordiste font match nul : 4 buts à 4

<